
質 問 項 目 一 覧 表

令和５年１２月７日（木）

質問 議 員 名 質問
(会 派 名) 質 問 項 目

順位 開始予定時刻 区分

１ 岡 本 富 治 一般 １ 万博に向けた機運醸成について
質問 ２ 中小企業等の資金繰り等に対する支援について

３ 徳島南部自動車道の整備促進について
徳島県議会 60分 ４ 特殊詐欺対策について
自由民主党 以内 ５ 今後の財政運営と来年度当初予算について

６ 徳島南部自動車道へのアクセス道路の整備につい
て

午前１０時００分 ７ 勝浦川の治水対策について
開始予定

２ 山 西 国 朗 一般 １ ヤングケアラーへの支援について
質問 ２ 障がい者の地域移行について

３ 生成ＡＩの活用方針について
徳島県議会 60分 ４ 新たなＧＸ推進計画について
自由民主党 以内 ５ 県立高校の学区制について

６ 特別交付税問題について

午前１１時２０分
開始予定

３ 竹 内 義 了 一般 １ カーボンニュートラルの推進について
質問 ２ 市街地整備について

３ 道路の維持管理について
新しい県政を 60分 ４ 不登校対策について
創 る 会 以内 ５ 第２三好寮（仮称）について

６ 山間地域の介護サービス提供体制への支援につい
て

午後１時３０分 ７ 徳島沖縄線の新規就航について
開始予定

４ 近 藤 諭 一般 １ 新ホールのデザイン及び機能について
質問 ２ スポーツを通じた地域活性化について

３ 名西高校の募集定員と通学区域制の見直しについ
グローカル 60分 て
ｐ ｌ ｕ ｓ 以内 ４ 集落再生の取組について

５ 鳥獣被害対策の推進について
６ 河川の浸水対策について
７ 交通安全対策の取組について

午後２時５０分
開始予定

※ 開始予定時刻、質問項目及び質問項目の順序は予定であるため変更となる場合があります。



質問要旨（岡本富治議員）

令和５年１２月７日（木）
登壇順位① ２ ３ ４

項 目 内 容

１ 万博に向けた機運醸成 大阪・関西万博について、子どもたちの万博への招待
について 等、県民の参画を促進し、５００日後の開幕に向けて機

運を高めるため、どのように取り組むのか。

２ 中小企業等の資金繰り 代位弁済件数増加等、依然として厳しい状況にある県
等に対する支援につい 内事業者に対し、県として資金繰り支援にどのように取
て り組むのか。

３ 徳島南部自動車道の整 徳島南部自動車道「立江櫛渕・阿南間」の令和７年度
備促進について 供用をはじめ、「徳島津田」以南の整備促進にどのよう

に取り組んでいくのか。

４ 特殊詐欺対策について 県民一体となって特殊詐欺被害の根絶を目指すため、
今後、どのような取組を行っていくのか。

５ 今後の財政運営と来年 「異次元の政策実現」に向け、今後、どのように財政
度当初予算について 運営を行うのか。また、来年度当初予算に向けて特別会

計をどのように見直すのか。

６ 徳島南部自動車道への 徳島南部自動車道へのアクセス道路となる県道「徳島
アクセス道路の整備に 上那賀線・高良工区」の今後の見通しと、「立江櫛渕イ
ついて ンターチェンジ」の供用を見据えた交差点の安全対策に

ついて伺いたい。

７ 勝浦川の治水対策につ 勝浦川で進めている河道掘削、上・中・下流の洪水軽
いて 減対策効果及び江田地区の堤防老朽化対策の現状と今後

の見通しについて伺いたい。

※ この質問要旨は、１２月６日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（山西国朗議員）

令和５年１２月７日（木）
登壇順位１ ② ３ ４

項 目 内 容

１ ヤングケアラーへの支 県は、施策の進捗状況を踏まえ、今後、ヤングケアラ
援について ー支援にどのように取り組んでいくのか、所見を伺いた

い。

２ 障がい者の地域移行に 障がい者の地域生活への移行を推進するにあたり、
ついて 「強度行動障がい」のある方などの支援体制整備にどの

ように取り組んでいくのか。

３ 生成ＡＩの活用方針に 行政の効率化に向けた生成ＡＩの活用方針について、
ついて 所見を伺いたい。

４ 新たなＧＸ推進計画に 新たな「ＧＸ推進計画」の実効性を高めるため、「具
ついて 体的な数値目標」を設定し、「全県民による推進体制」

を整備すべきと考えるが、所見を伺いたい。

５ 県立高校の学区制につ 学区制について、どのように考えているのか、知事の
いて 所見を伺いたい。

６ 特別交付税問題につい 特別交付税問題の解決に向け、どのように対応するの
て か、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、１２月６日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（竹内義了議員）

令和５年１２月７日（木）
登壇順位１ ２ ③ ４

項 目 内 容

１ カーボンニュートラル （１）脱炭素に向けた新たな計画において、県民への周
の推進について 知・啓発にどのように取り組んでいくのか伺いたい。

（２）公共施設への太陽光発電設備の導入について、本
県における取組の現状と、今後どのように導入を進める
のか伺いたい。

（３）三好市をはじめ県内の小水力発電の普及拡大に向
けてどのように取り組むのか、今後の方向性を伺いた
い。

２ 市街地整備について 徳島県においても、県内都市計画区域において、ラン
ドバンク事業を推進するべきであり、県が主導的役割を
担うべきだと考えるが、所見を伺いたい。

３ 道路の維持管理につい 今後、道路の適切な維持管理が持続的に実施できるよ
て う、必要な予算確保に取り組むとともに、一元的な管理

など新たな枠組みを検討すべきだと考えるが、所見を伺
いたい。

４ 不登校対策について 不登校児童生徒それぞれの状況に応じた「学びの場」
の確保をはじめ喫緊の課題である不登校対策にどのよう
に取り組んでいくのか、所見を伺いたい。

５ 第２三好寮（仮称）に 「多くの生徒に選ばれる池田高校」を目指し、新しい
ついて 三好寮をどのような思いと形で運営していくのか、所見

を伺いたい。

６ 山間地域の介護サービ 介護サービス提供体制の確保に向けて、山間地域を抱
ス提供体制への支援に える自治体への財政的な支援を求めるが、所見を伺いた
ついて い。

７ 徳島沖縄線の新規就航 徳島沖縄線の新規就航誘致に取り組むべきだと考える
について が、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、１２月６日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（近藤諭議員）

令和５年１２月７日（木）
登壇順位１ ２ ３ ④

項 目 内 容

１ 新ホールのデザイン及 今後の議論により藍場浜公園に新ホールを作るとなっ
び機能について た場合、外観デザインや内装に関してどのような配慮を

行い、ホール機能について、どのような点を重要視する
のか、所見を伺いたい。

２ スポーツを通じた地域 県は、現在、スポーツを通じた地域活性化にどのよう
活性化について に取り組み、今後、どう取り組んでいくのか、所見を伺

いたい。

３ 名西高校の募集定員と 名西高校の募集定員について、見直しが必要ではない
通学区域制の見直しに のか。加えて、受検生の不公平感を解消するため、通学
ついて 区域制の再編が必要と考えるが、所見を伺いたい。

４ 集落再生の取組につい 今後、集落再生の取組が継続していくよう、県として
て どのように支援をしていくのか、所見を伺いたい。

５ 鳥獣被害対策の推進に 鳥獣被害の軽減に向け、「捕獲」と「消費拡大」の両
ついて 面から対策を強化すべきと考えるが、県では、どのよう

に取り組んでいくのか、所見を伺いたい。

６ 河川の浸水対策につい 飯尾川や渡内川、神宮入江川などの石井町内を流れる
て 河川の浸水対策にどのように取り組んでいくのか。

７ 交通安全対策の取組に 石井町内の県道の交通安全対策にどのように取り組ん
ついて でいくのか、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、１２月６日１６時にとりまとめたものです。


